## Ahora Morena pide que UIF y FGR indaguen a Alito

 Diputados presentan punto de acuerdo para pedir que se investigue presunto lavado de dinero exhibido en audios. Monreal afirma que no debe haber vendettos págs. 3 a 6



DESPUÉS de los resultados y de estas circunstancias personales tienes que dejar la dirigencia; no eres el dueño y no lleves a una catástrofe al partido" Miguel Osorio, lider de senadores del PRI

 Apretón se suma al de exlideres del tricolor, Layda y fiscalía; Osorio demanda salida de Moreno Cárdenas; Consejo Político lo arropa; Moreira atribuye crisis a reformas con EPN

Delgado cuestiona falta de apoyo panista a Moreno Cárdenas

## Ahora, Morena pide a la FGR que investigue al líder del PRI

**LEGISLADORES** del guinda ponen en duda el trabajo que realiza el también diputado en la Cámara baja; reprochan desatención de éste en la Comisión de Gobernación

## Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

a dirigencia nacional y legisladores de Morena arremetieron en contra del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, y cuestionaron su honorabilidad, a la vez que demandaron se investigue si registra operaciones con recursos de procedencia ilícita.

Luego de que el martes el priista se reunió con exdirigentes de su partido y ratificó que se mantendrá en su cargo al frente del priismo, Mario Delgado publicó en sus redes sociales un comentario ironizando sobre la falta de apoyo hacia Alito por parte de los líderes de las fuerzas políticas aliadas al PRI.

"No quiero amarrar navajas, pero pregunto ¿dónde estaban ayer Santiago Creel. Marko Cortés, Felipe Calderón, Claudio X. González y Ricardo Anaya para defender la honorabilidad de Alejandro Moreno cuando les ha entregado sin condiciones lo que queda del PRI? ¡Ingratos! #AlitoNoEstasSolo", señaló,

Mientras tanto, en la sesión de la Comisión Permanente del Congreso, los morenistas presentaron un punto de acuerdo para solicitar a la Fiscalia General de la República (FGR) y a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), a través de la Unidad de Intelizencia Financiera (UIF), que investiguen las presuntas operaciones del líder nacional del PRI con recursos de procedencia ilícita.

Los diputados María Eugenia Hernández, Mauricio Cantú, Jesús Roberto Briano y Martín Sandoval plantearon la investigación de las operaciones que supuestamente realizó Alito por 12 millones de pesos. Propusieron que la Comisión Permanente realice el exhorto a la FGR y a la UIF "para que, en uso de sus atribuciones, indaguen respecto de los presuntos hechos constitutivos de delito cometidos con recursos de procedencia ilícita por el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas".

La vicecoordinadora de Morena en San Lázaro, Aleida Alavez, expresó que el dirigente nacional del PRI "salió más malito que "Alito", porque ni siquiera es capaz de atender una de las principales comisiones de la Cámara de Diputados: la Comisión de Gobernación".

En conferencia de prensa, cuestionó el trabajo legislativo que realiza en la Cámara de Diputados, donde dijo que tiene descuidada la comisión que encabeza.

"Cuando en la legislatura pasada que Morena encabezaba esta comisión, ya llevábamos 62 dictámenes aprobados; él sólo ha aprobado 16 y sólo convoca para justificar que sesiona una vez al mes sin un tema de verdadera relevancia. Es un insulto que el PRI siga manteniendo a este personaje como su presidente de comisión", señaló.

La diputada morenista advirtió que, con la moratoria constitucional que planea aplicar la oposición, sus legisladores violentarán, por lo menos, cuatro articulos constitucionales, por lo que aseveró que, si se niegan a trabajar, tendrán que enfrentar sanciones.

"Las y los legisladores de oposición que suscriben o actúen en favor de la moratoria constitucional, mal llamada moratoria, violentarán los artículos 1, 16, 133 y 135 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, así como lo que se regula en el artículo 7, y relacionados de la Ley Federal de Responsabilidades de los Servidores Públicos", apuntó.

De agosto del 2003, asumió Alito el cargo de diputado; sólo presentó 2 iniciativas